
 

2 学期の PTA 活動の様子を紹介します！！！ 

               

              12/１１校内清掃を行いました。コロナ以降何年かぶりに清掃を再開しました。 

             玄関部分（昇降口・支援スペース）を手分けして掃除し、窓ガラスもスッキリと 

             綺麗になりました。学校の入口を綺麗にすることができ、明るい気持ちで 

よい年を迎えられそうですね！ 

              清掃に参加いただいた皆さん、ありがとうございました！！！ 

 

 

   

       

普段気付かないゴミやホコリがけっこうあった・・・床も窓も、拭き上げてくれました。感謝です。 

R6.12 月号 

福利厚生 

委員会 

きれいになって気持ちいいね 



                  

                 今年度の見学先 

                第一回見学 ９/１８ メルコテンダーメイツ株式会社 

第二回見学 １１/６ 株式会社 JERA ミライフル 

                第三回見学 １１/２７ 株式会社 日立ゆうあんどあい 

 

                 見学先への依頼状や保護者のみなさんへの案内作成など、 

                分教室委員会さんたちも本校の PTA 室で作業しています！ 

                本校と分教室の情報交換ができたりしてとても嬉しいです＾＾ 
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                  広報誌「卒業・進級号」の作成に向けて着々と準備中です！！ 

 

                   

 

 

 

 

 

広報委員さんの写真がなくて・・・すみません 

分教室 

委員会 

企業見学会を 

実施しました！ 

広報 

委員会 

次の広報誌シーサイド３５号は 

来年２月末～３月頃に発行の

予定です。お楽しみに！ 

 

本校の PTA 室で作業中 

はい！ポーズ！ 



 

                 １１/１８ 学習発表会の高等部の作品販売会に合わせて 

PTA バザーを開催しました！ 

そして１１/２９には小学部 B 部門向けにミニバザーを行いました。 

みなさんからのたくさんの品物の寄付をいただき、子ども達が楽しく 

買い物できる環境を作ることができました。 

あらためてご協力いただきました皆様、ありがとうございました！！ 

 

     

       

品物がたくさん並びました 

     

行事 

委員会 

いつも楽しそうです！ 

かわいいポスター♡

—とー 

手作り看板スゴイ！ 

じっくり選ぶ子、即決の子、好きなものを見つ

けて目が輝く子、楽しみ方いろいろ・・・ 

みんな良い体験になったらいいな！ 



 

                10/８ 心理士の川上桜子先生の勉強会を開催しました 

                子どもへの関わり方はもちろん、先生や保護者の背景を思いやり、 

                どうしたらいいかを真剣にお話しくださいました。 

質疑応答では保護者から多数の質問が 

あがりました。 

 

    

  

              施設見学会を実施しました 

 今年度の見学先 

１１/５ 社会福祉法人すみなす会 航 

 １１/７ NPO 法人こんちぇると障害者地域活動ホーム 金沢福祉センター 

 １１/１２ 社会福祉法人電機神奈川福祉センター ぽこ・あ・ぽこ 

 12/１１ 社会福祉法人横須賀基督教社会館 田浦障害者活動センター 

 12/１７，１９ 社会福祉法人光友会 磯子地域活動ホーム いぶき 

成人 

委員会 
勉強会には 

30 名以上の方が 

参加されました 

会場設営や受付、司会進行など、 

成人委員の皆さん、お疲れ様でした 

現在保土ケ谷支援学校で心理士として 

勤務されている川上桜子先生。 

ストレス軽減の方法の一つとして、ご自身も

イヤーマフを使っているそうで、 日常の雑

音を遠ざけるだけでもかなり楽になる、と

教えてくださいました。 

すぐにマネして取り入れられそうです！ 

雰囲気は？部屋は何部屋？

トイレの形状は？昼食は？

利用者さんの年齢層は？看

護師さんはいる？行き帰り

の方法は？などなど・・・・・・ 

実際に見てみないとわから

ないことが知れます！ 

成人委員会

企画の 



                    今年度の金沢支援学校 PTA は大きな担当が２つ割り当てられていました。 

一つは全肢 P 連の全国大会での発表校、もう一つは県知 P 連での研修担当校。 

このたびどちらも無事にやり遂げることができ、金沢支援学校 PTA としての 

役目を十分果たせたのではないかなと思います。学校の協力、事前準備や当日の 

お手伝い、表には出ない裏方仕事をこなすなど、どれかひとつが欠けても成功しま 

せんでした。皆様のご協力に心から感謝申し上げます。 

 

8/１９，２０ 全肢 P 連 石川大会 

    

いしかわ特別支援学校にて現地参集型で開催されました 

１１/１４ 県知 P 連 研修会 松丘昌三氏講演会 かながわ県民センターにて開催 

                      

    

松丘氏にサインをもらう中谷副会長！    松丘さん、おつかれさまでした！ 

PTA 

本部 

我が校に割り当てられたテーマ

「PTA と福祉機関等との連携」

について発表しました 

相澤副会長

が司会進行 

校長先生が 

締めの挨拶を 

情報の渡邊先生

が撮影 

副会長の相澤さんが県知 P 連の研

修部長として他校２７校の部員をま

とめ、松丘氏の講演会を大成功させ

ました。本当にお疲れ様でした。 

講演の内容は期間限定で動画配信

されます。無料で視聴できますので

ぜひお見逃しなく！ 

 

動画が限定公開されます 



 

１１/６ 先輩保護者さんの体験談シェア茶話会を開催しました☆ 

   

先輩保護者さんは 9 名来てくださいました。参加者は５２名！たくさんの方に来ていただきました！ 

   

お弁当を食べながら、気楽な雰囲気の中で色々なお話ができました。 

アンケートの感想より 

 

 

 

 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

PTA かわらばんをお読みいただきありがとうございました。2 学期はイベントが目白押しで盛りだくさんな

内容になりました。もっとたくさん活動の様子を載せたかったのですが・・・かなりギュウギュウに詰め込みまし

た(;^_^)また次回のかわらばんで活動の様子を紹介させていただきます！ 

 

 

 

就労Ｂ型事業所のパステルさん

のお弁当、おいしかった～！ 

篠田先生、安藤先生、お弁当手配

ありがとうございました。 

 

ｓ 

 

 

先輩お母さんの話は

現実的でとても参考

になりました。 

卒後の具体的なお話を

聞き、我が子の将来のイ

メージができました。 

毎年先輩保護者と交流

できるような茶話会を

開いてほしいです。 

励まされ、不安だ

った将来に希望が

持てました。 

１１月より学校のホームページに

PTA 活動の様子を掲載してい

ただけるようになりました！ 

さらに詳しい活動の様子が載っています！ぜひ見てね！ 


